

Combate de la Concepción

● En los difíciles momentos que vive la sociedad chilena, cuánto bien nos haría recordar y rendir un sublime homenaje al acto de amor de los 77 hombres del Combate de la Concepción, quienes ofrendaron sus vidas por Chile el 9 y 10 de julio de 1882, durante la Campaña de la Sierra, en la Guerra del Pacífico.

Su memoria se honra cada 9 de julio, día en que celebramos la bandera y también en las ceremonias en la que los nuevos integrantes del Ejército juran ante el emblema patrio en solemnes ceremonias a lo largo del país, en presencia de autoridades y familiares. Estas ceremonias son un símbolo del *ethos*, que da sentido de identidad a lo más sagrado; nuestra patria.

Recordar su sacrificio construye pertenencia, orgullo y memoria, y

nos inspira a seguir haciendo de Chile una nación grande y unida.

Eduardo Villalón Rojas